

Ni coquito ni parrandas para Rubén Blades

El músico panameño no pudo disfrutar de la Navidad boricua como hubiera deseado

El salsero panameño Rubén Blades lamentó no poder disfrutar de la época navideña en Puerto Rico, principalmente, para saborear el coquito y escuchar las parrandas.

“No pude probar coquito (por ser su reciente viaje demasiado apresurado). En Nueva York conozco a un muchacho que su mamá hace un coquito muy sabroso. Yo lo compro”, admitió sonriendo el intérprete de 'Decisiones'.

De su niñez, el afamado cantante y actor recordó que su mamá preparaba un succulento manjar, que “hasta la gente que no nos hablaban, pues llegaba a la casa el 25 de diciembre a comer”.

Mencionó con orgullo que “mi mamá hacía ensalada de papa, frijoles y conseguía jamón”.

El ex ministro de Turismo de Panamá afirmó que en su mesa navideña no podía faltar el ron ponche (una especie de coquito) y los turrones.

“La comida de mi mamá era tan sabrosa...”, exclamó Blades, quien revela que no sabe confeccionar los platos para la festividad, pero “sí comerlos”.

Blades indicó que se prepara para su gira musical con Gilberto Santa Rosa, que comenzará en febrero de 2011, pero se presentará en el Coliseo de Puerto Rico el 21 de mayo.

A nivel cinematográfico, el actor señaló que analiza una oferta para rodar una película con Denzel Washington, que se filmaría en Sudáfrica.